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.全学学類専門学群代表者会議 第五回本会議   議事内容報告作成者：松谷和哉 
 
【日時】2017年 10 月 18日（水） 
【場所】5C216 
【出席】総数 75 定則 38 出席 44 遅刻 1 早退 1 
 
 
【資料確認】 
配付資料一覧 
・17038『学園祭実行計画書追加提出分運営要領』 
・17039『学園祭実行計画書追加提出分二次予算』 
・17040『二次企画リスト』 
以上 
 
 
【会議内容】  
 
今回の第五回本会議では以下の議題を扱った。 
議題①平成 29 年度学園祭実行計画書追加提出分に関する要請 
以上 

 
《議題①・平成 29 年度学園祭実行計画書追加提出分に関する要請》 
2017年度学内行事委員会委員長・三浦が説明を行った。 
今回配布された資料は前回の第三回意見聴取会にて配布された資料の訂正版であるので、
新しい資料を参照して欲しい。 
 
2017年度全代会議長鈴見からの連絡： 
意見聴取会に参加していない人、会議の内容を覚えていない人は議事録を参照すること。 
 
意見：17040企画リストの一般企画 441・442 の企画概要のみが「ですます調」で統一され
ていないので修正して欲しい。（日本語・日本文化学類２年・太田） 
 
質問：17039二次予算の 5.一次予算との比較に「構成員援助金」とあるがこれは何か？（生
物資源学類２年・石川） 
回答：収入の部、に書かれているが、事務員・教員から寄付金という形で頂くお金の事で
ある。（学園祭実行委員・高瀬） 
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質問：17039 二次予算の「二次予算 支出の部 ステージ管理局」に「工具・器具備品代」
として購入されている「水平器」は去年のものを使用できなかったのか？ 
（比較文化学類１年・楊） 
回答：去年の使用時に破損してしまったため、今年度改めて購入し、予算に計上した。 
（学園祭実行委員ステージ管理局・村上） 
 
質問：企画リスト 一般企画 250 と 314 について、食品販売を行うとなっているが、企画概
要に具体的内容が書かれていないが、これは修正が間に合っていないのか、それとも返答
が来ていないのか。（比較文化学類１年・楊） 
回答：一般企画 314 は照り焼きチキン、一般企画 250 はシフォンケーキなどを販売するこ
とに確定した。修正が間に合っていないだけである。（学園祭実行委員推進局・松尾） 
 
意見：企画リスト一般企画 209 蓄音屋内ライブについて、企画概要が体言止めなので、文
章に直した方が良い。（社会学類２年・秋田） 
 
報告：企画リスト一般企画 366 は企画辞退となったので、企画リストから削除を行う。 
（学園祭実行委員総務局・高田） 
 
質問：17039 二次予算 一次予算との比較について、構成員援助金が大幅に減額と書かれて
おり、その理由が「後払いを強く求めなかったため」と書かれているが、なぜ今年度は強
く求めなかったのか。（生物学類・渡邉） 
回答：構成員援助金は学生生活課の教員と会議を行ったうえでもらっているお金であり、
後 
日、事務室の方に頂きに行く（後払い）という形式をとっていたが、そのようなことを行
うと、援助の強制をしているようにも思われるので、学生生活課との協議の結果、後払い
を強く求めない方が良いのでは無いかということとなった。 
（学園祭実行委員・高瀬） 
 
意見：17039二次予算 追加提出分 8-1悪天候時変更点について、花火打ち上げ費の （悪
天候時―晴天時）に「（）」がついている点と、「-」が抜けている点の修正をお願いしたい。 
（生物学類１年・猪瀬） 
※slack にあげられた資料のデータをスマートフォン上で見ると表記が変ってしまい、上記
のように表現されているが、紙面上では正しく印刷されていた。 
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質問：企画リスト 263「筑波飯プロジェクト」の企画概要「おいしい飯」について内容の確
認できているか。（工学システム学類２年・村手） 
回答：プルコギの販売を行う。資料に記入を行う。（学園祭実行委員・松尾） 
 
質問：企画リスト 378 の企画責任者の学類について、「人文文化学類」とあるのは、間違い
のはずであるが、確認が取れていないと言うことで良いか。（日本語・日本文化学類 1 年・
津田） 
回答：人文学類である。訂正を行う。（学園祭実行委員総務局・高田） 
 
質問：二次予算の支出の部 情報システム局 工具器具備品代の「ディスプレイ」と「デジ
タルビデオカメラ」は去年のものを使用する事は出来なかったのか。（比較文化学類１年・
楊） 
回答：「ディスプレイ」は今年度の生中継プロジェクトで、本部企画局のテントと、休憩所
で新たに放送を行うこととなり、放送場所が増えたために購入した。 
「ビデオカメラ」は、例年数が足りておらず、他団体からお借りして運営を行っていたの
で、今年度は新たに購入した。（学園祭実行委員情報システム局・佐々木） 
 
意見：17040 企画リスト「広島県人会」の企画概要が体言止めとなっているので、訂正を行
って欲しい。（日本語・日本文化学類 1年・松下） 
 
質問：17039 二次予算について、「筑波コレクション 2017」謝礼費のお土産代 2500 円とは
なにか？（日本語・日本文化学類・松下） 
回答：後夜祭に来て下さった方へのお礼として、また、後夜祭の出演者のヘアセッを行っ
て下さる方へのお礼として、筑波の名産品等を配布しているのであるが、この表記では駄
目であるのか。（学園祭実行委員・渡辺） 
 
質問：ゲストには、謝礼のみで無くお土産も渡しているようであるが、「筑波お笑いライブ」
の芸人さんには、謝礼のみしか渡しておらず、同じように呼んだゲストであるのに差があ
るのはなぜか。（社会学類２年・秋田） 
回答：「筑波お笑いライブ」の芸人さんには、委員会開催企画の「樽酒振る舞い」でご共催
頂いたお酒を、お土産として渡しているので予算として計上していない。 
（学園祭実行委員・渡辺） 
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質問：ヘアセットをしてくださる美容院の方には、謝礼費としてお金を渡さないのか。 
（社会学類 2年・秋田） 
回答：美容院の方のヘアセットに関しては、ご協賛という形なのでお金を渡していない。
その代わりに、お土産代を渡している。 
（学園祭実行委員本部企画局・渡辺） 
 
質問：二次予算 支出の部 情報システム局 消耗器具費に「三脚」とあるが、これは「工具・
器具・備品代」ではないか？ 
また、同じく支出の部 情報システム局 消耗器具費に「Raspberry pi 3」というものがある
が、これはもっと詳しく書いた方が良いのでは無いか？（比較文化学類１年・楊） 
回答：「三脚」については工具・器具・備品代の方に、移動させる。「Raspberry pi 3」は商
品名であるのでこれ以上書きようが無い。（学園祭実行委員財務局・管） 
 
質問：「Raspberry pi 3」について、補足説明をつけられないのか？このままの記述では何で
あるのかが分からない。（比較文化学類１年・楊） 
 
補足：「Raspberry pi 3」とは、コンピュータのパーツであり、一言でうまく説明をするのは
難しい。これに関しての質問は以上にして欲しい。（工学システム学類・村手） 
 
意見：二次予算「TSUKUBA  COLLECTION2017」について、「TUKUBA」と
「COLLECTION」の間のスペースが全角で、「COLLECTION」と「2017」の間にはスペ
ースが存在しないが、運営要領では「TSUKUBA COLLECTION 2017」と、どちらも半角
であるので、統一して欲しい。（人文学類 1 年・竹下） 
回答：「TSUKUBA COLLECTION 2017」が正式名称であるので訂正を行う。 
（学園祭実行委員本部企画局・渡辺） 
 
 
質問：二次予算 支出の部 樽酒振る舞い 消耗品器具「ライト」の詳細欄、通信費「依頼書
送料」の詳細欄、謝礼費「菓子折り」の詳細欄に、協賛が「酒造」と書かれているが「酒
蔵」の間違いでは無いか？ 
運営要領においては、「酒蔵」と表記されているので、訂正を行って欲しい。 
（人文学類 1年・竹下） 
回答：ホームページ等で調べると分かるが、「酒造」の表記が正しい 
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（学園祭実行委員財務局・管） 
 
 
【決議】 
平成 29年度学園祭実行計画書追加提出分に関する要請について 
承認 45 否認 0 保留 0で承認された。 

 
<委員会報告> 
―議長団― 
ランチミーティングを行った。 
全代会について・クラス制度について・ウェブサイトについてのアンケート依頼を行った。 
 
―総務委員会― 
会議準備と引き継ぎを行った。 
 
―教育環境委員会― 
ミーティングを行わなかった。 
 
―生活環境委員会― 
ミーティングを行わなかった。 
後日、第二エリアで活動している人向けに作成したアンケートの配布を行う。 
 
―調査委員会― 
次回アンケート配布を行う。 
 
―広報委員会― 
Campus214 号を鋭意作成中。 
 
―学内行事委員会― 
引き継ぎを行った。11 月に新年度の委員長を決定する。 
連絡であるが、来年１月に学園祭の総括を行うので、資料を残しておいて欲しい。またそ
の時も、是非出席をお願いしたい。 
 
―新歓に関する特別委員会― 
活動は行っていない。興味のある方は、slack の「＃shintoku17」に入って欲しい。 
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議長・鈴見からの連絡 
新入生は全員、Slack の「#continue17」に入って欲しい。 


